

Appel à candidature de la Liste « Unité et Action et sans tendance, avec la participation d'École Émancipée » pour la Commission Administrative Académique (CAA)

Rassembler, proposer, agir, lutter et gagner !

Le projet macroniste (« choc des savoirs », absence de revalorisation, attaques contre nos statuts et carrières, mise au pas des personnels, recours massif à la précarité, coupes budgétaires, etc.) est celui d'une École passiviste et réactionnaire du renoncement et du tri social qui va aggraver les inégalités, pénaliser les élèves en difficulté et dégrader les conditions de travail des personnels.

A. Oudéa Castera, par ses déclarations fracassantes et mensongères sur les « absences » des professeur-es, symbolisant à elle seule le mépris de ce gouvernement pour l'École publique laïque, a piétiné et sali le Service public d'Éducation et ses agent-es pour faire délibérément la promotion du privé, défendre ses intérêts et conforter un séparatisme scolaire au profit des classes aisées.

Le gouvernement Attal, en publiant le 22 février un décret portant réduction des dépenses publiques de 10 milliards d'euros, démontre une nouvelle fois son mépris pour la République sociale et son école. Fracturant davantage la société tout en désignant des boucs émissaires, l'exécutif contribue à banaliser et légitimer l'extrême droite, en particulier le RN toujours plus proche du pouvoir mais s'exonère de traiter un sujet central : celui du partage des richesses qui est pourtant la clé d'une société plus juste.

A l'heure où l'École publique est vilipendée jusqu'au plus haut sommet de l'Etat, notre responsabilité est bien d'engager la bataille des idées pour défendre l'École publique, laïque, gratuite et obligatoire contre tout séparatisme social et scolaire. Plus que jamais, nous avons besoin d'un syndicalisme fort pour résister. Face au mépris ministériel, il est de notre responsabilité de syndicat majoritaire du 2nd degré, avec la FSU, de construire une réaction collective d'ampleur.

Notre liste porte une conception d'un syndicalisme de masse et d'action, un syndicalisme féministe et de transformation sociale qui passe par la construction de mobilisations unitaires indispensables à la défense des personnels et de notre système éducatif tout en portant haut et fort la parole de la Profession : retrait du « choc des savoirs », revalorisation pour toutes et tous sans contrepartie de nos salaires et de nos pensions, résorption de la précarité, lutte contre les inégalités scolaires et sociales, renforcement des services publics, élévation des qualifications, défense de nos métiers (enseignant-es, CPE, Psy-EN, titulaires et non-titulaires, AED, AESH, actif-ves et retraité-es), de nos missions et du statut de la Fonction publique. L'égalité femmes/hommes, la lutte contre les violences sexistes et sexuelles, contre le racisme, la xénophobie, les LGBTI-phobies et toute forme de discriminations, sont également au cœur de nos priorités tout comme l'exigence d'une transition écologique en rupture avec le capitalisme.

Avec la FSU, rechercher le cadre d'action le plus large avec toutes les forces progressistes contre les politiques néolibérales : organisations syndicales de salarié-es, de jeunesse... Gagner, grâce à un syndicalisme indépendant, offensif, majoritaire, tel est le projet de la liste « Unité et Action et sans tendance avec la participation d'École émancipée ».

Rejoignez-nous et portez-vous candidat-e sur notre liste !

Contacts : Fabien Claveau ou Marc Bellaigue à s3cle@nes.edu !